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Da Porta  a Porta  

L’obiettivo della prima survey, fortemente voluta dal nuovo 
corso, è incentivare un confronto costruttivo all’interno della 
nostra Società e delle nostre squadre, attraverso il coinvolgi-
mento di ciascuno. Il nuovo Consiglio crede fermamente  nei 
valori di rispetto, inclusione e diversità e per questo ha attivato 
un costante ascolto attivo basato sulla ricezione di feedback 
positivi e negativi. 

Illustriamo nelle pagine seguenti i risultati della prima survey 
che ha visto coinvolti allenatori, atleti e genitori. 

Risultati Questionari 
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Consiglierebbe il San Giusto Calcio ad un altro 
genitore, parente, amico o conoscente?  
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In generale, come valuta l’andamento della stagione 
sportiva? 

Quale è il tuo grado di motivazione agli allenamenti e alle 
partite?

Come valuti il rapporto con i tuoi giocatori ?

Gli allenamenti proposti sono stimolanti e divtenti?

Come valuta il rapporto di suo figlio con l'allenatore?

Come valuta la comunicazione degli allenatori in merito a 
convocazioni e programmazione delle attività?

Come valuta la gestione della squadra a cui appartiene suo 
figlio?

Come valuta la gestione della Scuola Calcio da parte della 
Società?

Come valuta le strutture in cui si sono svolti gli allenamenti?

Come valuti le strutture extra sportive (ristorazione, Bar, 
ecc…)

Molto sopra le attese Sopra le attese In linea con le attese Sotto le attese
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Mister con la M maiuscola 
Mi chiamo Enrico Leoni e sono ormai da 

ben cinque anni che collaboro con la So-

cietà del San Giusto L.B., Società che ho 

pottuto conoscere ed apprezzare grazie al 

D.S. Massimo Ciampi. 

La mia carriera di allenatore è iniziata nel 

Pratese allenando una squadra della cate-

goria Juniores. Dopo l’esperienza con gli 

Juniores durata tre anni, sono passato nel-

la Società del Signa dove ho allenato la ca-

tegoria degli Allievi B. 

Superata la mia esperienza al Signa, grazie 

al DS Ciampi, ho abbracciato con orgoglio 

la causa del San Giusto che tuttora stò perorando. Ho iniziato allenando il 2003 nella 

categoria Giovanissimi B. Successivamente ho allenato per due anni la categoria E-

sordienti per ritornare successivamente ai Giovanissimi B. Da quest’anno alleno con 

orgoglio la categoria degli Allievi B. 

Mi sento di dire di essere legato fortemente e fedelmente a questi colori giallo/rossi 

nonché alle persone che formano questa bella realtà. 

L’obiettivo di quest’anno è far crescere i ragazzi sia dal lato sportivo che umano cer-

cando di dare il massimo delle soddisfazioni che questi ragazzi meritano. 

Infine ringrazio fortemente il D.S. Schipani  di avermi rinnovato la fiducia che cerco 

di contraccambiare lavorando per il bene dei ragazzi e per questa Società che si sta 

fortemente impegnando e ristrutturando per dare un futuro migliore a tutti noi. 
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Ciao a tutti, mi presento.  

Sono Stefano Afelba da giovane ho potuto giocare a livello Regionale 

a Melfi nella squadra che a l’epoca si chiamava Doccioli. Da adulto 

ho militato in molte squadre amatoriali facendomi le ossa e molta 

molta esperienza. 

Finito con il calcio giocato, mi sono concentrato sulla carriera di al-

lenatore girando molte squadre della provincia di Firenze. Ho allena-

to per tre anni consegutivi il San Donnino passando successivamente 

alla Desolati dove ho militato per due anni. I successivi quattro anni 

li ho passati presso la Società dell’ Audace Legnaia per poi passare 

tre anni al Firenze Ovest. Poi è stata la volta del Ponte a Greve per 

tre anni e due per il Ponte Rondinella, uno all’Olimpia e due allo 

Scandicci. Come potete vedere di esperienza in giro per le squadre 

di Firenze ne ho potuta fare. 

Adesso sono quattro anni che orgogliosamente collaboro allenando le squadre del San Giusto. 

Quest’anno ho preso in mano la squadra della categoria Giovanissimi che stà dando tanta soddisfa-

zione a tutti, soprattutto ai ragazzi stessi che si stanno impegnando per ottenere i risultati prefissati. 

In un prossimo futuro spero si possa arrivare ad avere il tanto sospirato campo sintetico con le 

strutture annesse in linea con le altre società. Spero inoltre in una Società all'avanguardia, la strada 

intrapresa è quella giusta, stiamo migliorando giorno dopo giorno anno dopo anno grazie alle perso-

ne che  lavorano costantemente al progetto e ai nostri grandi Direttori Sportivi. 

Salve a tutti sono Mauro Vicerdini. Se la mente non mi inganna 14 an-

ni fa iniziava la mia avventura con il San Giusto L.B. credo che se una 

persona rimane per tanti anni in una società qualcosa di buono esiste. 

Ringrazio il Presidente Nutini per la fiducia accordata in tutti questi 

anni e riconfermata quest’anno da Cosimo Schipani assegnandomi la 

guida dei Giovanissimi B 2009. Il segreto alla base di tutti questi lunghi 

anni di collaborazione penso sia stato di avere messo sempre avanti a 

tutto e a tutti il bene dei ragazzi. Quest’anno il compito è delicato 

parliamo di ragazzi usciti dalla scuola calcio e  che si affacciano per la 

prima volta al calcio a 11 con regole diverse allenamenti più intensi 

mirati alla formazione atletica di conseguenza avranno a che fare con la tattica e tecnica di livello su-

periore. Lo considero un cantiere    aperto che mattone dopo mattone vedrà cresce questi ragazzi 

non solo dal punto di vista calcistico ma anche di una sostanziale dose di vita dove saranno chiamati 

ad affrontare  gioie e dolori che questo meraviglioso sport ci riserva. 




